

PRENSA DIARIA

Publicado en: El Día

Fecha: 29/05/2016

Donación a la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz

El Día, Santa Cruz de Tenerife

La Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de La Laguna (Alumni ULL) entregó el pasado jueves 19 de mayo a la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz de un cheque solidario por valor de 300 euros, con destino a la Jornada Médica que se celebra en los Andes de Perú.

En el año 2012, Alumni ULL acordó destinar el 0,7% de las cuo-

tas anuales de sus asociados para ayudar solidariamente a actividades de Educación y Sanidad en Iberoamérica, tomándose el acuerdo que la entidad gestora de esta ayuda fuese la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz, por el vínculo, y experiencia, en Iberoamérica en el desarrollo de acciones educativas y sanitarias.

Este año se celebra la cuarta Jornada Médica en la Región de Cajamarca (Perú), en pequeñas comu-

nidades alejadas de áreas urbanas y con escasos medios sanitarios. En las anteriores jornadas se han atendido anualmente unas cien personas. Recibió la donación el presidente de la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz, Salvador Pérez Pérez, de mano de la presidenta de Alumni ULL, Carmen Pitti García. A la entrega también asistieron por la Fundación Luis Balbuena y por Alumni ULL Loly Mejías y Alberto Brito.



Alberto Brito, Loly Mejías, Salvador Pérez, Carmen Pitti y Luis Balbuena./ EL DÍA